Audiencia con el Papa: "El amor embellece las obras"

"Todo lo que se hace por Amor adquiere hermosura y se engrandece", ha dicho Benedicto XVI en la audiencia del miércoles citando a san Josemaría. Los jóvenes del UNIV le han entregado una carta para agradecerle su viaje a México y Cuba.

09/04/2012

Benedicto XVI recibió en audiencia esta mañana, junto a otros millares de peregrinos, a los 4.000 universitarios que participan estos días en Roma en el Forum UNIV 2012 (El texto completo de la audiencia, en la que el Santo Padre rememoró su reciente viaje apostólico a México y Cuba, se encuentra en <u>la web del</u> Vaticano).

Al hablar a los universitarios, el Papa les recordó «cuanto escrito por San Josemaría Escrivá: 'Todo lo que se hace por Amor adquiere hermosura y se engrandece'» (Camino, 429). Y añadió: "Queridos amigos, habéis venido a Roma para vivir una experiencia de fe durante la Semana Santa; una experiencia de amistad y de enriquecimiento espiritual. Os invito a dedicar estos días a la profundización en el conocimiento de Jesús, respondiendo a la

llamada de amor que Él dirige a cada uno".

GRACIAS POR SU VIAJE A AMÉRICA LATINA

Al concluir la audiencia, varios participantes en este Foro universitario saludaron a Benedicto XVI. El profesor alemán Stefan Mückl—Presidente del UNIV 2012— ha entregado al Santo Padre una carta de los estudiantes en la que se expresa "sincero agradecimiento por su reciente Viaje Pastoral a México y Cuba".

"Las banderas de tantos países latinoamericanos que hoy ondean en la Plaza de San Pedro –afirma el texto- son una muestra tangible de nuestra gratitud: ¡Gracias por hacerse cercano a los pueblos del continente americano!, ¡Gracias por haber transmitido coraje y optimismo a las personas de nuestra generación!, ¡Gracias por la juventud de espíritu

que le lleva a emprender viajes como este para hacernos la Persona de Cristo más cercana!"

"En torno a Usted nos reunimos cientos de millares de jóvenes, y se podría decir que nos sorprendemos al darnos cuenta de que no somos pocos, de que podemos contar con la ayuda de muchos coetáneos y con el aliento de este padre común que es el Papa. Con Usted, comenzamos a prepararnos espiritualmente para la próxima cita latinoamericana: la Jornada Mundial de la Juventud en Rio de Janeiro".

EL UNIV 2012

El Foro UNIV, cada año, reúne en Roma millares de universitarios de todo el mundo. La edición de 2012 (que es la número 45) ha reflexionado sobre "La fuerza de la belleza" y ha contado con la presencia de ponentes como el músico Ennio Morricone, el artista japonés Etsuro Sotoo —que trabaja desde hace años en la obras de la Basílica de la Sagrada Familia de Barcelona—, y el escritor y teólogo americano Scott Hahn.

Los encuentros UNIV nacieron en 1968 inspirados y alentados por San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. Son coordinados por el Istituto per la Cooperazione Universitaria (ICU).

Otras informaciones sobre el Foro UNIV y sobre los temas de las 44 ediciones precedentes, están disponibles en la página web www.univforum.org. La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana que acompañan el programa del congreso.

El encuentro constituye una oportunidad para conocer la ciudad de Roma siguiendo los pasos de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos. Para más información: Giovanni Vassallo, Portavoz del Forum UNIV 2012 vassallo.giovanni@gmail.com, cell. 3351457557

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pr/article/audiencia-conel-papa-el-amor-embellece-las-obras/ (10/12/2025)